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・アンケートをスケールでの回答に変更し、
多くの回答をいただきました。

（2017年25名約５％、2018年10名約２％、
2019年93名約21％、今年106名約33％）



コロナ以後、たった2年半ほどの時間であるのに遠い昔に感じ、懐かしさあふれる時間になりました。
幹事の先輩方、大変お世話になりました。ありがとうございます。(H）
もう紙媒体で広告を集める時代ではないと思います。豪華な場所で高い会費を取ってやる方式も時代にそぐわないと思います。若い
人が来やすい会費に設定し、カジュアルに行うべきなのではと思います。(S)
幹事の皆様お疲れ様でした。ご盛会おめでとうございます。
初めて参加させていただきました。懐かしい映像に楽しませていただきました。ありがとうございました。（S）
とても楽しかったです。幹事の方々、本当にお疲れ様でございました。
明るい雰囲気がよかった。司会の方を含め本当にお疲れ様でした。（S）
年々参加者も減少している状況、アルカディアでも良いかなと、お疲れ様です！(S)
いろんな人と喋れるのは良かった。
あおぞら会が募金箱を持って席を回るのはやりすぎ。物販もしかり。会進行がもたもたしすぎ。(S)
ご苦労さま、あいさつが長すぎる。(S)
会場の冷房が効きすぎるように思いました。強行遠足のビデオは懐かしく思いよかったです。(S)
照明が暗い(S)
応援団とブラバンが欲しかった(S)
お疲れ様でした。このような形で続けていくことが大事かと思っています。また来年も開催されることを望みます。
会員数がだんだん少なくなり運営が難しくなってくるでしょうが、頑張って続けてほしい。
母校のレベルアップのための提言と支援の強化は図れないか(S)
デザート・コーヒーが欲しかった
毎年の開催に色々とご苦労があると思いますが、山梨を離れて生活するものとしては同窓会を楽しみにしています。
継続的取り組みを期待しています。食事は立食が好ましいです。

懇親会部会 アンケートフリーコメント１

(S)：昭和卒, (H)：平成卒, (R)：令和卒, 無印：卒年記載なし



懇親会部会 アンケートフリーコメント2
校歌と応援歌を2曲、計3曲歌ってこその同窓会です。来年は復活してください。(S)
前回に比較して、とても良くなっていました。(S)
幹事の皆様お疲れ様でした。楽しかったです。
役員の紹介、先生方他の紹介が非常に長い。(S)
せっかく考えられたイベントだと思いますが、懇親会が開始した直後には同期生が歓談する時間が欲しかったと思っています。
甲府中学卒だけでなく90歳以上は会費を下げてほしい。(S)
いつも素晴らしい同窓会です。(S)
お話が長い感じがしましたが他は良かったです。食事も美味でした。(S)
お話が、なごうございました。(S)
良い時間でした。
もう少し学年を超えた交流のイベントがあると良かったかもしれない。(H)
平成以降の人数を増やしたい。(H)
フリータイムの延長があれば(S)
ご苦労様！満90歳以上無料にされたい。協賛金は協賛金納入協力者表はつくらないのですか？(S)
久しぶりの懇親会がある同窓会、充分楽しませていただきました。このような機会が続くこと、楽しみにしています。
楽しかった、ありがとう！！
企画も楽しくて、久しぶりの集まりに本当に楽しませていただきました。父の同級生と会うために来年も来ます。(H)
大変ご苦労様でした。平成令和の人たちが増えて良かったです。(S)
開催が継続されることを望みます。
若手の増加を期待しています。(H)

(S)：昭和卒, (H)：平成卒, (R)：令和卒, 無印：卒年記載なし



懇親会部会 アンケートフリーコメント3
応援団が来なかったのが残念でした。(S)
応援団を出してほしい。コーヒーは飲みたいです。お弁当ではなくビュッフェに戻してほしいです。
5校選抜時代の後輩の中に、少数でいいから伝統継承コアチームを育ててください！(S)
コロナ禍についてのスライドがよかったです。ありがとうございました。(S)
S59当番幹事の皆さん、準備から本番までどうもありがとうございました。とても楽しい時間でした。
料理がちょうどよかった。内容も良かったです。(S)
時間的にもイベント的にもとても良いものでした。
良い交流ができ、良かったです！
0円のため参加のハードルが低くて良かったです。(R)
同窓会で横のつながりは非常に良いと思いました。今後も継続的に広くできたら良いと感じます。(H)
来年の甲府同窓会で参考にさせていただきたいところがたくさんありました。楽しかったです。(H)
目的を大切に(S)
当番学年の方々のおもてなし素晴らしい！
とても良かったです！
会場の様子はプロジェクターに出力して一体感を出した方がよかったかもしれません(S)
総会と懇親会が同じ部屋で楽でした。費用を減らせて良いと思います。(H)
通常開催が良いですね！
長期に及ぶ準備、大変お疲れ様でした。準備していただき感謝します！
幹事の皆様ご苦労様でした。ありがとうございました。
場所が新宿駅に近く助かりました。(S)
15 

(S)：昭和卒, (H)：平成卒, (R)：令和卒, 無印：卒年記載なし



第63回甲府一高東京同窓会 総会データ
■参加者数と平成/令和卒人数

参加者数 平成令和卒
2023年度 371(374＊） 33(35＊）
2022年度 307 32
＊注（ ）内は予約人数
・平成令和卒の85％は初参加でした
・連絡なしでの出欠者へ対応には
 大変苦労しました。
・事前連絡をよろしくお願いします。

■広告実績(含む記念誌協賛金/物販協賛金
目標(万円) 実績(万円)  件数

収入実績 400 442.8 137
目標達成率 ー 111% ー
■懇親会協賛金

実績(万円)  件数  口数
2023年度 43.2 87 216
2022年度 25.5 51 127.5
・会員の皆様、ご協力ありがとうございます

■総会案内・出欠連絡葉書
配布枚数 返信枚数 利用率

572 189＊ 33%
＊注 学年幹事が受け取った3学年は除く
・Webでの登録にご協力お願いいたします



卒業年別参加人数の推移（来賓は除く）
コロナ禍後、60歳前後の世代の回復が少ない


